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Riunione del CC PV 1_2025 
Benvenuto Daniel Trolliet nel CC della PV. Il mattino la Commissione di gestione, sotto 

la guida di Franco Panzeri, ha esaminato e trovato in ordine i conti per il 2024. Nel 

corso del pomeriggio il cassiere centrale Daniel Pasche ha potuto presentare al CC un 

buon risultato contabile, spiegando le poche differenze rispetto al preventivo. 

Il collega Marc Derungs ci ha recato buone notizie dalla Svizzera orientale. 

All’assemblea primaverile il comitato della sezione PV Turgovia sarà completato da 

nuovi membri. Sono ben quattro i colleghi disposti ad affiancare Ueli Aebersold, attuale 

cassiere e vicepresidente. Roland Schwager ha ringraziato Marc per il suo impegno nel 

sostenere la PV Turgovia.  

Data l’assenza del cassiere centrale, la gita del CC con i presidenti sezionali dovrà 

essere rinviata al 16 luglio. Preghiamo gli interessati di prenderne nota e di aggiornare 

le rispettive agende.  

A fine gennaio il SEV ha inviato ai presidenti sezionali nuove disposizioni per 

l’ordinazione degli attestati di benemerenza. Questo avrebbe comportato molto lavoro 

supplementare per le sezioni. Dopo la reazione del presidente centrale Roland 

Schwager le nuove norme sono state revocate e le vecchie procedure ripristinate, con 

alcune modifiche di poco conto. Estrapolare i dati dal portale delle sezioni SEV è 

complicato, spesso non si riesce a filtrare i nominativi. I presidenti sezionali possono 

ricavare i dati dalla tabella Excel dei membri, dove le date di entrata nel SEV sono 

registrate correttamente. Il nostro presidente centrale chiederà al SEV di eliminare il 

prima possibile queste incongruenze.  

Le sezioni hanno ricevuto il rapporto di attività 2024 della PV, che è pure disponibile al 

nostro sito web. Grazie mille ai due traduttori Serge Anet e Franco Panzeri.  

Pare che sulla Matterhorn-Gornergrat-Bahn (MGB) e su altre ferrovie venga riscosso un 

supplemento per l’emissione dei biglietti, anche se alla stazione di partenza non vi è 

alcuna possibilità di acquisto. La procedura è stata comunicata dalle rispettive imprese 

ed è legale, come ha confermato il segretario SEV Toni Feuz. La vendita ai distributori 

automatici è ormai estremamente ridotta, motivo per cui ne vengono sostituiti sempre 

meno. Abbiamo saputo dalla stampa che qualcuno vorrebbe introdurre nella LAMal una 

nuova classe d’età per gli assicurati più anziani, in barba alla solidarietà 

intergenerazionale. Sembra infatti che noi anziani causiamo più costi rispetto ai giovani. 

Roland Schwager e la PV resteranno vigili su questo tema e reagiranno se necessario. 

«La vita per gli anziani può diventare più difficile, se non ci si muove per tempo.» 

A gennaio invece i pensionati hanno trovato un inatteso quanto rallegrante sostegno 

finanziario sui loro conti. La CP FFS ha infatti accordato una nuova compensazione del 

rincaro. Un doveroso grazie alla PV e al SEV per essersi impegnati affinché questo 

fosse possibile.  

 

Alex Bringolf, segretario centrale 


